

**ÇA S'EST PASSÉ PRÈS DE CHEZ VOUS**

## Mornant : un chargé de mission burkinabé valorise une ferme école



Les participants à cette réception / Photo Gerard Jayol

Vendredi après midi, la mairie de Mornant recevait Mamadou Benon, chargé de mission burkinabé du conseil régional de la région centre du Burkina Faso

(Ouagadougou), qui souhaitait parler de la ferme de Latian, ferme école créée en 1999 à l'initiative de Patrick Peyron, agronome de formation.

L'association ASFBD-Ferme de l'espoir, présidée par Roland Peyron, assure le côté financier et administratif de la ferme-école. Cette ferme pédagogique forme, équipe et installe entre 12 et 14 familles paysannes chaque année. 88 nouvelles fermes ont été implantées à ce jour. Elle a pour objectif de démontrer qu'il est possible de vivre dignement de l'agriculture paysanne au Burkina Faso, grâce à l'amélioration des techniques employées et au travers de l'utilisation de matériaux locaux.

La méthode d'apprentissage de la ferme école repose assez peu sur la théorie, accordant une grande part à la pratique. Enfin, la ferme propose des microcrédits aux anciens apprenants, afin de leur permettre d'investir dans du

bétail ou du matériel. La gestion quotidienne de l'établissement est assurée par quatre encadrants. Ils sont appuyés à distance et à certaines périodes sur le terrain par Patrick Peyron. « Cette ferme école est une réussite, les

élèves, après une année de formation, peuvent appliquer les méthodes de travail apprises à l'école. Nous sommes tous interpellés et avons le devoir d'encourager cette formation solidaire. Je voudrais dupliquer cette ferme dans la région centre car mon président est très favorable à ce type d'action », relate Mamadou Benon. Le Rotary club de Brignais et des Monts du Lyonnais qui aident financièrement l'association étaient représentés par M. Lerat. Ce dernier s'est rendu plusieurs fois au Burkina et a constaté l'importance de cette ferme école. Yves Dutel, maire de la commune, promettait de se rendre dans les années à venir au Burkina. La délégation se rendait ensuite à Lyon au conseil régional où Mamadou Benon voulait s'entretenir avec Guy Palluy, conseiller régional, afin d'établir un partenariat avec Rhône Alpes.